

5/6 朝日

## 改憲 五輪や教育を利用するな

無職

(東京都 54)

まりに軽すぎやしないか。

五輪つて、そんな」とのため  
に誘致したんだつけ? 安倍晋  
三首相の2020年改憲・施行  
発言に違和感を覚えたのは、き  
つと私だけではないだろう。

五輪は東京都が誘致し、今も  
経費負担で関係自治体ともめて  
いる。それを前回の五輪同様、  
国民皆が求めていた、だからそ  
れに合わせて改憲だ、では改憲  
五輪だ。本来は政治と無縁の五  
輪を悪用してはならない。

そもそも改憲で施行時期を決  
めるのがナンセンスだ。改憲は  
国民が必要だと求め、議論し、  
それが熟してからすべきだ。あ

9条改正と高等教育の無償化  
を同時期に議論するのもおかし  
い。後者を動機づけに改憲機運  
を高めようというなら、なんと  
も姑息だ。教育無償化は財源と  
ともに議論しなければ成り立た  
ない。仮に今の子育て世代の負  
担を軽減し、将来の世代の負担  
を増すのなら本末転倒だ。

むしろ今こそ、改憲より財政  
改革の議論を真剣に行い実行す  
べきだ。ずっと先の将来、あの  
財政改革のおかげで安心して勉  
強や生活ができると未来の子供  
や大人が思えるよう、現在の政  
治家はまず財政改革に邁進すべ  
きだと思うが、どうだろうか?